

PROYECTO DE DECLARACION

Declarar de interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación la participación del joven rosarino **Brian Impellizzeri** en los **Juegos Paralímpicos París 2024**, donde obtuvo **la Medalla de Oro en salto en largo en categoría T37**.

Roberto M. Mirabella.-

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Brian Impellizzeri de pequeño era muy inquieto, probó con la práctica de varios deportes como el tenis, el basquet, el voleibol, incluso incursionó en deportes urbanos como el parkour, el skate o el BMX, siempre compitiendo con atletas convencionales porque su discapacidad suele pasar desapercibida.

El rosarino llegó al deporte paralímpico casi de casualidad, siendo un niño su mamá notó que tenía problemas para coordinar los movimientos y lo llevó de un médico a otro hasta que encontró quien lo pudo diagnosticar: Brian tiene una hemiplejía en el brazo y la pierna del lado izquierdo producto de una leve parálisis cerebral congénita, que le provoca menor rango articular, menos fuerza y menos posibilidad de reacción. Durante muchos años ni sus compañeros de colegio notaron estas limitaciones motrices.

Pero un día, el destino lo cruzó en un cumpleaños, con Martín Arroyo, entrenador de Yanina Martínez, otra rosarina quien acababa de hacer historia para el deporte paralímpico argentino en Río 2016 al resultar medalla dorada en los 100 metros dentro de la categoría T36.

A Brian Impellizzeri, la actuación de Martínez lo había deslumbrado y ese fue su primer acercamiento al deporte paralímpico de alta competencia: Arroyo lo convenció que se animara con el paratletismo.

Fue entonces cuando a los 18 años, con su físico delgado y sus 1.97 metros de altura Brian Impellizzeri comenzó a entrenar en ese deporte y los resultados no tardaron en llegar. En la cita parapanamericana de Lima en 2019 ganó el oro en salto en largo y dos medallas en pruebas de velocidad, la plata en 100 metros y el bronce en 200 metros, apenas unas temporadas después de sus inicios.

En el año 2021, cumplió el objetivo de participar en unos Juegos Paralímpicos, Tokio 2020, donde se llevó la plata y en París en 2023 se consagró campeón mundial por lo que, Brian llegaba como favorito a la cita de los Juegos Paralímpicos en la también capital francesa.

El rosarino, de 26 años, logró la medalla de oro en la prueba de salto en largo T37, categoría en la que compiten los atletas que tienen limitados la coordinación y el movimiento de un lado del cuerpo. Fue con una marca de 6.42 metros con la que superó al keniano Samson Opiyo (6.20 metros) y al brasileño Mateus Evangelista (6.20 metros pero con viento a favor).

Tras consagrarse Impellizzeri manifestó: "Estoy muy emocionado porque vine a buscar esto, trabajé muchos años, venimos trabajando mucho con mi entrenador Martín Arroyo, sabemos que podemos más, este título nuevo que tenemos del salto a nivel mundial al menos por cuatro años es un orgullo para todos nosotros" y, por último recordó a todos los que lo apoyaron para lograr la medalla de oro en la prueba: "Se la dedico a todos los argentinos, al equipo de trabajo, a la Provincia de Santa Fe, al ENARD, a Deportes de Nación que ayudan a todos los atletas a prepararnos para llegar a estos eventos con el máximo rendimiento y poder lograr lo que vinimos a buscar".

Es por todo esto, Señor Presidente, solicito a mis pares me acompañen con este Proyecto de Declaración.

Roberto M. Mirabella.-